FRE NTES POLÍTICOS

No. El presidente Andrés Manuel López
Obrador rechazó indultar a Mario Aburto,
asesino confeso del candidato presidencial Luis
Donaldo Colosio en 1994, como solicitó el hijo del
priista, Luis Donaldo Colosio Riojas, actual alcalde
de Monterrey. "Quiero contestar que no puedo
hacerlo, sé que él ni su familia ya no quieren saber
nada de esto, pero se trata de un asunto de Estado y
yo quiero, en lo que a mí corresponde, que no se deje
de investigar", dijo el mandatario. Como lo dijo el
Presidente, es un asunto que no debe quedar impune.

Desorden. En el INE, el consejero Arturo
Castillo se pregunta si una compensación aprobada podía reasignarse a proyectos prioritarios. Explicó que los 5.7 mdp del autorregalo que se dieron son fondos aprobados por la Cámara, sin generar gastos extra, y no pueden reasignarse a otros proyectos, implicando devolución a la Tesorería si no se usan. La consejera Dania Ravel y el consejero Martín Faz consultaron sobre los límites de recibir este beneficio sin violar la ley. La junta, liderada por Guadalupe Taddei, aprobó el acuerdo sin informar al Consejo General y ahora les sobra dinero y no saben si devolverlo o no. ¡Háganlo!

Campaña intensa. La candidata presidencial de Morena, PT y Verde Ecologista, Claudia Sheinbaum, llamó a los diputados federales de la coalición lograr el plan C que promueve el presidente Andrés Manuel López Obrador y con eso ganar las mayorías en el Congreso y aprobar las reformas judiciales, electorales y laborales. "Hice un llamado a la aprobación del plan C, que es de todo el movimiento y, por supuesto a estar contentos, porque vamos muy bien en nuestro país", anunció. Inició la sexta plenaria de los diputados de Morena. Que acaben lo que comenzaron.

Incorrecto. Al referirse a una manifestación del pasado fin de semana en contra la gentrificación en Oaxaca, que derivó en la detención de seis activistas, el gobernador Salomón Jara los comparó con Adolfo Hitler, al considerar que fomentaron el odio hacia turistas y extranjeros. Referirse al nazismo es un error de percepción social. Y no sólo en eso falla el mandatario estatal. Francisco Felipe Ángel Villarreal, exdirector del IEEPO, denunció una campaña de difamación en su contra, impulsada por un grupo de políticos priistas aliados a Jara. Ha presentado una denuncia en la Fiscalía estatal, incluyendo nombres y detalles. Habrá que estar atentos.

Colima en crisis. La alcaldesa de Manzanillo, Griselda Martínez, acusó a la gobernadora Indira Vizcaíno de realizar una persecución en su contra ante su búsqueda por la candidatura a la senaduría por Morena. En conferencia de prensa posterior al anuncio de su expulsión del partido, la presidenta municipal relató que, durante los cinco años en el cargo, ha sufrido atentados y acusaciones del Centro Nacional de Inteligencia de pertenecer al Cártel Jalisco Nueva Generación, por ello, en dos ocasiones, el Cártel de Sinaloa ha intentado matarla. ¿Y Mario Delgado, líder nacional de Morena, de qué lado se pone?